
  

 

 
 

 

 

 

 SCARICHI NON IN PUBBLICA FOGNATURA 

 

  

 Facciamo seguito alla nostra precedente comunicazione per segnalarVi quanto segue. 

 

 A fronte della nostra istanza si sono tenuti ulteriori incontri presso il Comune, alla presenza 

anche dei nostri consulenti legali e dell’Assessore all’Ambiente, all’esito dei quali è stata individuata 

una soluzione concordata alla problematica della regolarizzazione degli scarichi in oggetto. 

 

 In particolare, il Comune ha deciso di riesaminare le soluzioni da noi precedentemente 

prospettate che, anche grazie all’intervento dell’Assessore, sono state sostanzialmente accolte. 

 

 In particolare è stata accettata la proposta di “riaprire” i termini per la presentazione delle 

domande di regolarizzazione degli scarichi esistenti, escludendo l’applicazione delle sanzioni di cui 

al D. lgs. 152/06 fino alla scadenza dei nuovi termini concessi. 

 

 Il Comune provvederà, nei prossimi giorni, ad emettere un provvedimento dirigenziale, in cui 

formalizzerà la soluzione sopra illustrata e le nuove scadenze. Tale atto verrà pubblicizzato per 

consentire a tutti i cittadini di prenderne cognizione. 

 

 Nel frattempo abbiamo predisposto le osservazioni alla bozza di regolamento, che l’Ufficio 

Ambiente sta esaminando. 

 

 Detto regolamento dovrebbe essere approvato nei prossimi due mesi circa. 

 

 Vi terremo informati in merito. Restiamo a disposizione per ulteriori chiarimenti. 

 

 Cordiali saluti. 
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